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金美齢さんが怒りの追悼！ 2009/10/25 21:05 

 もう一度生き返って、日本再生のため頑張って！ 
  

 「中川昭一は日本に必要な人物」 
 何故支えなかった？今ごろ遅い！  

 
 WILL12月号が届きました。注目していた「中川昭一さんへの弔辞」は安倍晋三氏、西村慎吾氏、金美齢さんと納得の三人が

投稿していました。この中で金美齢さんの弔辞「やっぱり納得できません」の文章から中盤を除いた前半と後半の部分を以下に

お届けします。 
  
 女史の気持ちがストレートに表現されています。何故叩かれている中川昭一さんにエールを送らなかったのか？何故「日本に

とって必要な人物だ」と支えられなかったのか？「惜しい人を亡くした」と亡くなってから気付いても遅い！と保守派の日本人にも

苦言を呈しているようにも感じられます。 
  
 この悲しみを繰り返さないためにも、私達は保守メディアを支援し、現職と落選した保守派議員を励まし支え、共に積極果敢に

現政権を追いつめなければなりません。とりあえずは10.27中川昭一氏追悼「請願受付国民集会＆デモ」を成功させましょう。動

くのは日本の危機を共有している私達、そう貴方ですよ。他に誰が動くのですか？。 
  

 
  

特集、追悼 中川昭一  

          やっぱり納得できません     金美齢 

  
 十月八日、中川昭一さんの通夜の始まる頃は台風一過で風も止んでいました。タクシーで麻布の善福寺に行くと、すでに参列

者の長蛇の列です。 
  
 焼香が始まり、中川さんの遺影を見上げると、「許せない」という気持ちがふつふつと湧き上がってきました。 
  
 「どうしてこんなに早く死んでしまったんだ、あなた自身が書いていたように、『日本は危ない』。今こそ、最も力を尽くさなければ

ならないあなたが、どうして」 
そういう気持ちばかりが浮かんできて、冥福を祈るとか、「安らかにお眠りください」といったような気持ちは一切浮かんでこなかっ

たのです。 
  
 遺族席に葬儀委員長の谷垣自民党総裁と、郁子夫人がいらっしゃったので、一言「残念です」と言葉をかけると、夫人は「仲良く

してくださって、本当にありがとうございました」と頭を下げられた。その時には一瞬、悲しみで胸が詰まりました。 
  
 後日のニュースによれば、通夜、告別式にはのべ五千五百人もの弔問客が訪れたそうです。確かに、私が斎場を後にする時

になっても、一般弔問客の列はまだ続いていました。 
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 それを横目で見ながら、これだけ彼の死を悼む人間がいながら、どうして彼が生きている間に、少しでも彼に工ールを送らなか

ったのか、という思いでいっぱいでした。 
  
 中川さんは今年二月十四日以降、いわゆる「もうろう会見」の例の映像を繰り返し流され、メデイアから徹底的に非難されまし

た。彼にとっては大きなつまずきであり、苦境だったと思います。しかしその時になぜ「彼は本当に日本にとって必要な人物だ」と

支えられなかったのか。 
  
 彼が亡くなってから出てくるコメントは「残念です」「無念です」というものばかり。しかしマスコミをはじめ、世間はあのシーンを何

度も何度も流し、笑いものにした。彼を政界から引き摺り下ろす風潮があったことは確かです。 
  
 中川さんがつるし上げられる一方で、金銭問題で大罪を犯していながらのうのうと要職に座っている人間は、なぜか極めてソフ

トに扱う。擁護さえする。この差はいったいなんでしょうか。 
  
 彼に立ち直って欲しいからこそ、あの会見直後「自由民主」に「友人達の切なる望み」と題し、彼の再起を願う論文を寄せまし

た。 
  
 中川さんがどれだけ日本にとって貴重な人物なのか。それを知っている友人として、袋叩きにされている彼を黙って見ているわ

けにはいかなかったし、友人たちは誰もが彼の再起を願っていたはずです。 
  
 「惜しい人を亡くした」と亡くなってから気付いても遅いのです。それがまた悔しくて、一体誰に対するものなのかは判然としない

ながらも、怒りに近いような気持ちを今も抱えたままなのです。 
  

 最初の出会い 

  
 中川さんとは十年ほどの付き合いになります。初めて出会ったのは西村眞悟さんの出版記念会で、昭一さんが初めて農水大

臣になった頃のことです。私が立っていると向こうからツカツカとやってきて、「いつもテレビで見ています」と挨拶をしてくれたので

す。 
  
 大臣が自ら挨拶をしてくれるなどとは初めての体験だったので驚いた気持ちと、若くて楓爽とした姿に、「この人は大臣になって

も全く威張らない人なのだな」と、とてもいい第一印象を持ちました。 
  
 そして〇一年、あるテレビ番組で共演し、たまたま隣に座ったことがありました。「北海道、大好きなのよね」「いいところですから

ね。是非きてください」などと話し、私がふと「台湾に行かない？新任の陳水扁総統に会いませんか？」と持ちかけると、即座に

「行きます!」と答えが返ってきました。 
  
 双方に連絡をとり、話はとんとん拍子に進み、数日後、彼は台湾へ飛んで陳水扁と会見したのです。このとき中川さんは大臣

職についていませんでしたが、他の議員は役職がなくても中国に気兼ねして台湾には行かないという人が多い。その中で即断即

決。実にフツトワークがよく、行動力と、実行するための覇気のようなものがある政治家なのだなと感じましたし、日台関係を重ん

じてくれているのだなと思いました。 
  
 そして中国のガス田等の問題では、日本側の主張をしっかりと中国に伝えていた。大臣職にある時も、毎年靖国神社に参拝し

ていた。「大国に阿らず、小国を侮らず」を貫き、常に日本のことを第一に考えている貴重な政治家だったのです（中略）。 
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 ＷＩＬＬ１２月号は定価７５０円、全国の書店で発売されます 

  

 チャーミングで繊細 

  
 中川さんは人間としても非常にチャーミングな方で、私が民主党時代の西村眞悟さんの会合で挨拶をしていると、中川さんはい

つも後から現れて「金さんが民主党を応援しているぞ」などと言ってみんなを笑わせていました。 
  
 ただ、政治家として強い姿勢を崩さないのとは裏腹に、非常に繊細で人に気を使う部分も持ち合わせていて、私に地元北海道

の農産物の詰め合わせを送ってくれたり、私が毎年事務所で開催しているお花見パーティにも、参加はできなくても毎年立派な

お花を贈ってくれていました。 
  
 一度だけ、中川さんから直々にお電話がありました。二〇〇一年三月三十日のことです。産経新聞の「私は敢えて○○を推す」と

いう、次期総栽候補を特集した企画で、私は小泉純一郎氏を推しました。当時はまだ小泉氏の目はほとんどなく、橋本龍太郎氏

で決まりそうだといわれていた頃でした。 
  
 ちょうど同時期にお花見パーティーのお誘いを連絡していたので、欠席の連絡とともに「今日の新聞見たよ。小泉さんを推薦し

ていたね」と中川さんが電話をしてきた。私は「早くあなたのことを推薦できるように頑張ってね」と返しました。自民党総裁選に、

中川さんはいつか出るだろう、近い将来、推薦することができるだろうという気持ちからの会話でした。 
  
 彼は初入閣以来、農水大臣、経済立業大臣、財務大臣、金融担当大臣などを歴任してきました。仕事を精一杯こなし、常に日

本の国益のためにどうすべきかを考えていた。靖国参拝や東シナ海のガス田の問題などでは、党内でも抵抗があったでしょう。 
  
 その中で自分の信じるところを達するために、抵抗と圧力の中で突っ張ってきた。多くの人が指摘するように、繊細な感覚と、シ

ャイなところを持ち合わせていましたから、普通の人には及びもつかないようなストレスがあったのでしょう。 
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タグ： 中川昭一  金美齢  ＷＩＬＬ  追悼  安倍晋三  西村慎吾  請願国民集会＆デモ   

 
公のために戦うという強い調子の「海ゆかば」です 

  

 国家を背負う重労働 

  
 何年にもわたって、常に国家の要職を担い、日本のために全力で頑張らなければならないし、党内や官僚とも戦わなければな

らない。その中で、睡眠薬やお酒に頼ることがあったろうとは、容易に想像できることです。 
  
 その中で「もうろう会見」があり、選挙前には「断酒宣言しろ」と周りの人たちからいわれたこともありました。しかし彼は、選挙演

説で断酒宣言を迫られ、ムッとしたことがあった。このことは週刊誌などにも取り上げられました。 
  
 彼の気持ちを考えると、パフォーマンス的な「断酒宣言」などではなく、自分のこれまでの実績と、日本を思う気持ちを評価して

欲しかったのではないかと思います。 
  
 選挙になると、普段乗りもしない自転車に乗ったり、土下座までして有権者に阿る恥知らずな候補者がたくさんいます。しかし彼

にはそういうことができない突っ張った部分と、何よりも「誇り」があったのではないか。 
  
 伝統的な悲劇の主人公は、神に近い能力の持ち主でありながら、何か一つ短所があるゆえに、高みから一転、どん底に落下

し、死に至る。エディプス王のように、宿命から逃れよう逃れようとして、最終的には予言どおり悲劇的結未を迎えてしまう。 
  
 中川さんの死に際して、大学時代に読んだ悲劇の数々が一瞬に目の前に浮かびました。 
  
 しかし、それでもやっぱり納得できません。もっともっと強くたくましく、戦う政治家としてやっていって欲しかった。冥福を祈るどこ

ろか、悔しく、無念です。どうかもう一度生き返って、日本再生のため、頑張ってほしいと切に願うばかりです。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/25 21:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんばんわ。 

 
金美齢さん。ありがとうございます。 
中川昭一。。。また悲しみと無念さこみ上げてきます。 
支えてあげられなかった 我々が悪いのです。 
安部さんのあと、総理にしていればとか、今更ながら 後悔します。 
参議院補選 民主が勝ちました。 
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なぜと思いながら、まだ民意が民主なのか、自分が間違っているのかと、自問自答です。 
しかしながら、我が神戸市長選は 反民主の候補者が善戦しています。 
坂の上にたち、流れる雲を眺めつつ、良い風が吹くまで がんばります。  

2009/10/25 22:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>金美齢さん。ありがとうございます。 

 
私達にとっても耳が痛いけどその通り、正論ですね。 

 
>坂の上にたち、流れる雲を眺めつつ、良い風が吹くまで がんばります。 
 
何が何でも絶対に諦めてはいけませんね(^^)。 

 

2009/10/25 22:37

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、こんばんは！ 

 
いよいよ２７日のデモ、集会が迫ってきました。 

私も昨日請願書作成をすべて終え、２７日を待つだけとなりました。 
２７日は仕事も休んで参加します。 
中川さんの魂はまだそこにあります。こんな日本では安心して 
眠ることはできないでしょう。 
さて、参院補選民主が勝ちました。 
狂っているとしかいいようがありません。 
衆院選挙から２か月、耳障りのいいことしか言わない民主党に 
テレビと新聞しか情報源のない人はコロッとまただまされたわけです。 
自民＝悪、民主＝善という刷りこみは恐ろしいですね。 
２７日のデモで目にものみせてくれる！！ 

 
 

 

2009/10/25 22:52Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
中川氏の落選に国民は支持していると応援の気持ちを込めて手紙を送りましたが、はた

して氏はそれを読んでくれていたのでしょうか。 
残念でなりません。 

 
請願書を速達で送りました。確認しますとあすの午前中届くそうですが 
中山事務所が困り果てるくらい届くといいですね。 

 
民主議員の補選当選、速報を見ました。 
投票した人々の理解ができません。 

 

 

2009/10/25 23:22Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 
WILLは過去３～４度程度であまり読んだ事がありませんが、文中金美齢女史の、“「大

国に阿らず、小国を侮らず」”は、正に過去日本の心そのままではないですか。“現代”に

なって色々と過去を蔑んで言う輩が多いのですが、それが日本の基本であったと思いま

す。 

 
また中川氏の事を思い出してしまいました。今となっては涙以外何も出ません。。。 

 

2009/10/25 23:39Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんばんは。 
 
>２７日は仕事も休んで参加します。 
 
ありがとうございます。当日は前回以上の人が来てくれると嬉しいです。 

 
>こんな日本では安心して眠ることはできないでしょう。 
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はい、まだ途中で振り返りながら日本を見守っている段階でしょう。 

 
>自民＝悪、民主＝善という刷りこみは恐ろしいですね。 
 
一般の日本人を覚醒させることは容易ではないですが、地道に一歩一歩頑張るしかない

でしょう。。 

 
 

2009/10/25 23:42

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>はたして氏はそれを読んでくれていたのでしょうか。 

>残念でなりません。 
 
きっと読んでくれていると思いたいですね。 

 
>中山事務所が困り果てるくらい届くといいですね。 
 
ありがとうございました(--)。 
 
>民主議員の補選当選、速報を見ました。 
>投票した人々の理解ができません。 
 
悔しいですがこれが現実なのですね。参議院も単独過半数まであと一歩とは。  

 

2009/10/25 23:48

Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんばんは。 
 
>大国に阿らず、小国を侮らず」”は、正に過去日本の心そのままではないで

すか。 

 
はい。日露戦争に勝利した当時の日本と現在の日本とでは「天と地」くらいの差がありま

す。 

 
“現代”になって色々と過去を蔑んで言う輩が多いのですが、それが日本の基本であった

と思います。 

 
逆でしょう。特に明治の日本は貧しかったけれども日本国民の道徳観はしっかり保たれ、

国民が一致結束して国造りに励んだ輝かしい時代でした。 

 
>また中川氏の事を思い出してしまいました。今となっては涙以外何も出ません。。。 
 
すいません(--)。「日本が危ない」と遺言を残した中川昭一氏の志を忘れるな！の意味で

再度取り上げました。 

 

2009/10/26 00:23Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
中川昭一先生の朦朧会見は高校の悪い同期生で大臣に同行した大蔵官僚、大手商社

のミラノ所長が同期会を会見前に無理やり設定して、合コン宜しく同席ししていた読売新

聞のMs.Eという女性記者が面白半分に朦朧会見のTV撮影を強要したものというのが定

説ですよね。未必の故意的な下品な行為です。 

 
大体、大手一流ジャーナリズムが自国の大臣が明らかに体調不良である現場VTRを撮

影（KD通信の筈）した映像を、面白がって全世界に配信する「虐め」にも似た行為をする

こと自体、下品の極みですね。 

 
大体、聞屋（ぶんや？）とはペン・ヤクザでしたが、馬脚を現したということです。いっちゃ

ー悪いですが、殆どのジャーナリズムとはその程度のものでしょう。だから、信用が置け

ない訳です。性根が腐っていますが、大儀名分に守られていますから、なお、悪い。 
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こういう下品な奴等に中川先生の良さ等は分かる筈もありません。 

 
先程のニュースでどこかの市長が二人とも民主系当選とか言ってましたね。 
地方紙に毒された田舎の方が、社会・共産主義に毒されているということでしょうね。 

 
田舎に住んでいるから田舎者というのではなく、両論が見えない田舎者が都会にも多く住

んでいて困ったもんです。 

 
先生の不慮の死を無駄にせず、温故知新であり、且つ、民族主義ではなく民主主義で纏

まり、国益を考え、且つ国際派であり、日本の歴史に敬意を払い、ご先祖様や祖国の為

に殉職した方々の霊を大切にする国体護持の真正保守党の出現が待ち遠しいですね。 

 
それは中庸な谷垣、拉致被害者の皆様を嗤う河野が候補の自民党では最早ありませ

ん。どうせ、今の自民党では復帰はありえないでしょう。安倍さん、平沼さんらが再度合同

して小人数で新党立ち上げるべきです。いずれ、それに民主の保守勢力が加われば、そ

のうちに大きな動きになります。 

 
入党の踏み絵は在日華朝人参政権反対、スパイ防止法制定賛成、人権擁護法案反対、

夫婦別姓反対、靖国参拝賛成、日教組粉砕、東京裁判史観根絶等です。 

 
 
 

2009/10/26 00:23

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「工藤俊作艦長」 道徳授業普及推進会 発足記念講演会  

 
日時平成21年11月8日（日） 18時00分 （17時30分開場） 
場所 中野サンプラザ コスモホール 
    JR・地下鉄「中野」駅 徒歩3分 
内容 
講師：田母神俊雄（前航空幕僚長）、惠隆之介（ジャーナリスト・『海の武士道』著者） 
参加費  一万円 ※ 「海の武士道」DVD Book 贈呈 

 
主催  「工藤俊作艦長」 道徳授業普及推進会 http://dotoku.info 
  発起人代表 渡部昇一（上智大学名誉教授）、発起人副代表 田母神俊雄（前航空幕

僚長） 
お申込  ※ FAX またはメールにてお申し込みください。 

      FAX 03-5770-7883 MAIL kouenkai@dotoku.info 
      事務局 世話人代表・高野 TEL 080-5035-2174  

 

2009/10/26 00:32

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>未必の故意的な下品な行為です。 

 
はい、だから余計に頭に来ているわけです。 

 
>「虐め」にも似た行為をすること自体、下品の極みですね。 
 
こうした人達に「品格」といっても意味が分からないでしょうけど、人間として最低です。 

 
>こういう下品な奴等に中川先生の良さ等は分かる筈もありません。 
 
逝去を伝えるニュースでももうろう会見を流していたTV局がありました。 
 
>安倍さん、平沼さんらが再度合同して小人数で新党立ち上げるべきです。 
 
10.17集会で平沼氏はその旨を明言してましたから、その動きはここで早まると思いま

す。 
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2009/10/26 00:43Commented by kunimamoru さん 

To 花うさぎさん  
 
>“現代”になって色々と過去を蔑んで言う輩が多いのですが、それが日本の基本であっ

たと思います。 

 
>逆でしょう。特に明治の日本は貧しかったけれども日本国民の道徳観はしっかり保た

れ、国民が一致結束して国造りに励んだ輝かしい時代でした。 

 
ちょっと私の言い回し方がまずかったようで、“「大国に阿らず、小国を侮らず」”それが基

本との私の認識です。 

 
 
・・そうですね。泣く事はいつでも出来る。能書を言ってメソメソしてるヒマがあるのなら、行

動せよ!!そんな中川氏の叱咤が聞こえてきそうです。  

 

2009/10/26 00:58Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん  
 
>大国に阿らず、小国を侮らず」”それが基本との私の認識です。 
 
それが日本の取るべき方向ですよ。いまは大国にも小国にもひたすら謝罪・バラマキ外

交に戻ろうとしています。 

 
>行動せよ!!そんな中川氏の叱咤が聞こえてきそうです。 
 
はい、頑張りましょう。 

 

2009/10/26 01:10Commented by しばりょう さん 

民主党がこれだけ、失策をかさねても、参院補選に 全然 何も 
影響がでない、 
金先生の言葉、 中川さんがつるし上げられる一方で、金銭問題で大罪を犯していながら

のうのうと要職に座っている人間は、なぜか極めてソフトに扱う。擁護さえする。この差は

いったいなんでしょうか。 
マスコミの偏向が1番にはちがいないのですが、それを受け入れる 
評論家 それを信じる愚民。 
民主粉砕には、自民党もないです。 
民主と反対のことを 強く強く、訴える集団を作らねば、国民は目覚めないでしょう。まず

自主憲法を制定し、まっとうな独立国になり、中国に負けてはいけないのです。 
日本はアジアで1番でなければ、アジアは中国により経済、軍事で支配されてしまうでしょ

う。 
現在の状況は、日露戦争 日本海海戦 前夜と同じです。敵が ロシアから中国に変わっ

ただけなのです。  

 

2009/10/26 01:11Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
拉致問題になぜか高齢者の方ほど熱心に解決を望む事を口にされている。例えば３年前

に他界した父や私の大学のOB会の６０歳以上の先輩方々などである。反対に若い人ほ

ど無関心である。これこそが問題でないでしょうか？ 

 
 例えば米国で同じ問題が起こればマスコミ上げて大騒ぎになるだろうし、決して日本の

マスコミのような拉致問題を故意に風化させて葬る事はないでしょう。米国なら先の衆院

議員選挙の争点になるでしょうに。 

 
普通の国なら間違っても社民党のように小泉訪朝時にもＨＰに北朝鮮の拉致などないと

か言う論文を載せた政治家（だそうです）など当選させない 
のでしょうか？ 

 
拉致問題は国家の根幹の大問題です。故中川昭一大臣を朦朧会見をテレビに出さして、

彼と担当政権党を引きずり落とした反日マスコミや役人の責任は大きいはずです。だから
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中川氏が死亡した時に写った横田夫妻のテレビでの顔は不安に苛まれていた顔色でし

た。夫妻の杞憂じゃないでしょう。民主党は拉致解決には何もしないでしょう。 

 
ポッポ首相よ。あんたの政策には何も期待しない。しかし拉致解決に何もしないなら、ス

グ下野しろ。国民の生命と財産を守る事も出来ない政党に居座れても国民が迷惑する

ぞ。  

2009/10/26 07:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>民主と反対のことを 強く強く、訴える集団を作らねば、国民は目覚めないで

しょう。 

 
はい、今の自民党を再生するより、保守新党立ち上げが先ですね。連携云々はその後の

話で。 

 
>現在の状況は、日露戦争 日本海海戦 前夜と同じです。敵が ロシアから中国に変わ

っただけなのです。 

 
はい。しかも今回は武力よりも精神侵略、人口侵略、報道侵略を通じてですので非常に

判りにくいのがミソです。 

 

2009/10/26 07:29

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>反対に若い人ほど無関心である。これこそが問題でないでしょうか？ 

 
う～ん、困った状況です。自身の生活で手一杯でそれどころじゃない、と言うことですか

ね？。 

 
>北朝鮮の拉致などないとか言う論文を載せた政治家（だそうです）など当選させないの

でしょうか？ 

 
北朝鮮親派が一定の数は残っているんですね？。 

 
>国民の生命と財産を守る事も出来ない政党に居座れても国民が迷惑するぞ。 
 
民主党の政策ブレーンは社民党の左派がそっくり移動したのです。これは究極的には皇

室打倒、日本国解体、地球市民が手を取り合って連帯せよ、というマルクス主義ですの

で、非常に危険です。 

 

2009/10/26 07:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 伊藤博文暗殺から１００年  

 
中国ハルビンでの記念式典をめぐり中韓で大きな温度差  

 
【北京＝矢板明夫】朝鮮半島出身の抗日運動家、安重根（アン・ジュングン）が中国黒竜

江省のハルビン駅頭で、伊藤博文・初代韓国統監（元首相）を暗殺してから１００年に当た

る２６日、ハルビン市朝鮮民族芸術館で中国在住の韓国人らによる記念式典が行われ

る。 

 
 地元政府は中国国内の反日勢力を刺激することを警戒し、式典に関するメディアの報

道を制限したという。近年、安重根を「世界的な英雄」として宣伝する韓国側に中国側は

冷ややかに対応し、両国間の温度差が浮き彫りとなっている。 

 
 在中韓国人団体関係者によると、韓国側は当初、式典をハルビン駅から約２００メート

ル離れた中央大街広場公園で行うことを希望していたが、地元当局が難色を示したため

断念した。 

 
 ２００６年１月にも、韓国人企業家らが同広場に高さ約４・５メートルの安重根の銅像を建

てたが、「外国人の銅像建設は許可しない」との理由で１０日後、中国当局に撤去された

経緯がある。 
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http://sankei.jp.msn.com/world/korea/091025/kor0910252114007-n1.h
tm 
 
・つくづく半島には関わってはいけないと思いますね。  

2009/10/26 12:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
 
>はい。しかも今回は武力よりも精神侵略、人口侵略、報道侵略を通じてです

ので非常に判りにくいのがミソです。 

 
マスコミによる世論操作は完璧ですね。淡い期待では、どうにもなりません。 

 

 

2009/10/26 13:04

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>マスコミによる世論操作は完璧ですね。 

 
今日は午後二時から所信表明演説がありますが、「博士の独り言」さんによると代表質問

の中継はしないとか判らないとか？。 

 
いくらなんでも酷すぎますね。政治資金疑惑追及の場面を放送したくないのか、と勘ぐっ

てしまいます。  

 

2009/10/26 14:29Commented by 第一義＠運国斎 さん 

金さんと同様、私だって納得してません。中川さんの死を。 

 
中川さんは財務省の玉木林太郎、日テレの越前谷、ブル-ムバ-グの女記者ら暗殺された

に等しいと思います。 
簡単に日本人を消すという憤慨する行為には絶対納得できません。  

 

2009/10/26 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>金さんと同様、私だって納得してません。中川さんの死を。 
 
たしかに、云われてみれば私もです。 

 
>中川さんは財務省の玉木林太郎、日テレの越前谷、ブル-ムバ-グの女記者ら暗殺され

たに等しいと思います。 

 
検索したら玉木林太郎財務省国際局長、読売新聞・越前谷知子記者、日テレ・原聡子記

者、ブルームバーグ・下土井京子記者と財務大臣政務秘書官が食事を共にしてワインを

飲んだとありますね。 

 
確か読売新聞・越前谷知子記者はすぐにHPから情報が消されたと思いますが何とも腑

に落ちないというか真相究明が出来ないモノですかね？。 

 
>簡単に日本人を消すという憤慨する行為には絶対納得できません。 
 
はい、それも近い将来の総理大臣候補ですよ。マスコミに仕返ししたいですね。 

 

2009/10/28 18:07Commented by yaegaki-hime さん 

こんにちは。この記事を私のブログにトラックバックしたいと三日も奮闘しているのですが

 どうしてもできません。もしかして簡単なことでできなかつたりするのかとお問い合わせ

させてください。 
もう一度生き返って、日本再生のため頑張って！のTB用のURLを自分のブログのTB欄

に貼り付けて、もしかして本文に言及しないといけないのかなと思って「もう一度生き返っ

て、日本再生のため頑張って！」という題をつけて 
出しました。ところが本文中でこれをクリックするとページエラーの窓が出てしまうんです 

涙  それで「花ウサギの」というブログから引用しました、と書かないからかなと思い、加
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筆アップしましたが それでもページエラー窓が出ます。記事が出ません。もしかしてイザ

の会員にならないといけないのかなと 先ほどなったのですが まだエラーなのです。あ

あ、もうあとは何が足りなくてこうなるのか 大事なブログのお仕事中に恐縮ですが 
是非是非、そちらのご立派な記事拡散のために 教えてくださいませ~~~ 
http://flamencoole.blog104.fc2.com/blog-entry-25.html 
日中共同声明、宣言、今日のデモ という記事です。 

 
まさか、右翼と呼ばないで!という新米のブログです。是非お願いします 
はなうさぎさん お忙しくてお返事いただけなくともどなたか知識ある方 
教えてくださると大感謝です。TBそ一つもできなくて貼り付け成功したのは外務省の引用

だけという辛い私です。お願いします  

2009/10/28 18:16

Commented by 花うさぎ さん 

To yaegaki-himeさん こんばんは、はじめまして。 
 
>もう一度生き返って、日本再生のため頑張って！のTB用のURLを自分のブ

ログのTB欄に貼り付けて、 
 
それでよいはずです。貼り付けたら登録ボタンを押せばよい筈なんですが？。 

 
＞もしかして本文に言及しないといけないのかなと思って 

 
いえいえ、これは関係ありません。 

 
>日中共同声明、宣言、今日のデモ という記事です。 
 
いま拝見しましたが、この場合はTBアドレスではなく、エントリーアドレスでリンクして下さ

い。ご指摘の金美麗さんの記事のアドレスは 

 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1289577/ 
 
です。お試し下さい(^^)。 
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